



Pilzpädagogik - Idee des Monats April 2014

Ein Bild mit vielen Fliegenpilzen

Wie auch in den vergangenen Monaten geht es in bei diesem Pilztipp wieder um den Fliegenpilz. Anlass hierfür ist die Tatsache, dass bei dem Kinderprogramm der Stuttgarter Pilzfreunde während der Pilzausstellung im Haus des Waldes im Jahr 2013 die Fliegenpilze in den Mittelpunkt gestellt wurden.



Auf einen Fotokarton werden quadratische Kästchen vorgezeichnet. Weg mag umgibt den Fotokarton mit einem Bilderrahmen. Sehr schön sieht auch eine Leinwand auf einem Keilrahmen aus.

Sehr schön zum Malen für die Kinder ist es, wenn die Vorlage auf eine Staffelei gestellt wird. Natürlich müssen auch Stifte bereit gelegt werden. Je nach Art der Stifte, bekommt das Gesamtbild einen anderen Ausdruck. Filzstifte wirken anders als Holz- oder Wachsstifte.



Immer ein Kind kann nun in eines der Kästchen „seinen“ Fliegenpilz zeichnen. Nach und nach entsteht so ein wunderschönes Gemeinschaftswerk.

Die Bilder erklären dies, so glaube ich, gut.

Viel Freude bei der Umsetzung dieser Idee
wünschen der
Verein der Pilzfreunde Stuttgart e.V.
und
Heike Braun-Furtwängler

